
秋本番となり、過ごしやすい季節になりましたが、皆様に
はますます御活躍のことと推察申し上げます。
　 過日は、天皇皇后両陛下が御来県され、私は、終日
随行いたしました。両陛下のお元気なお姿に安堵し、
温かなお人柄に感激した次第です。
さて、昨今の尖閣諸島問題により、日中間の緊張した関係か
ら経済や民間レベルでの交流が滞り、たいへん憂慮すべき状
況になっています。政府には、毅然とした姿勢で断固たる主
張を行うべきでありますし、領土問題の平和的な解決に向
け、実効性のある対策を積極的に実施するよう要望します。
　 一方、本県では、富士山の世界文化遺産登録に向けた取
り組みが進み、また、国民文化祭の開幕が直前に迫るなど、
明るい話題が相次いでいます。特に、富士山に関するイコモ
スの現地調査において県は周到な準備を行い、ベストを尽
くしたと聴いていますので、必ずや来年６月に開催される世
界遺産委員会から良い知らせが届くものと確信しています。
ところで、私の議長としての在任期間が、早いもので１年
６ヶ月を経過しました。この間、私は、経済対策や防災、
医療、福祉など県民生活に直結する県政の重要課題につい
て、県議会で県民の意思を反映させた活発な議論が展開さ
れるよう、さまざまな取り組みを進めてまいりました。

Activities
浅川力三 県政だより
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誠意・熱意・創意・勇気を持って「熱き心で行動する男」

生涯にわたって健やかに安心して暮らせる山梨へ 県議会議長
浅川 力三

浅川力三プロフィール
昭和22年７月８日／浅川力三 誕生
旧清里村で父勝平、母すずゑの五男として生ま
れる。父は清里村 村長、高根町 町長を歴任
昭和41年／須玉商業卒業
昭和45年／拓殖大学卒業
昭和49年／昭和薬科大学卒業

昭和59年／八ヶ岳青年会議所創立
メンバー 副理事長
平成9年／清里小学校ＰＴＡ会長
平成10年／高根町議会議員
平成13年／高根町議会副議長
ポール・ラッシュの会 会長

平成15年／山梨県議会議員
平成16年／清里観光振興会長
平成17年／決算特別委員長
平成18年／出資法人調査特別委員長
山梨県雪合戦連盟会長
北杜肝友会　相談役

平成19年／
農政商工観光委員長
企業会計決算特別委員長
平成20年／総務委員長
北杜市観光協会 会長
平成21年／山梨県議会 副議長

北杜ライオンズクラブ 会長
オール山梨青年会議所シニア会長
財団法人やまなし観光推進機構 副会長
平成23年／山梨県議会 議長
県自転車競技連盟　副会長
産業技術短期大学校　後援会長

そして、がん対策推進条例という議員提案の政策条例を始
め、いくつかの具体的な成果をみることができました。
このように私が県議会での活動に専念できるのも、北杜市の
皆様の御支援があってこそと痛感しています。今後とも、
変わらぬ御指導、御鞭撻をお願い申し上げます。

▲私の大学の後輩であるレスリング米満選手
のロンドン五輪での健闘を祝福

2,200人以上の選手が参加して、盛大にグランフォンド八ヶ岳を開催！

▲甲府駅前で赤い羽共同募金の街頭活動を行
いたくさんの方に募金していただきました。

▲八ケ岳カンティフェアにて国際児童絵画展
の表彰をおこないました。

▲有機・自然共生農業を考えるつどい」
菅原文太さんと歓談
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【主な提出案件】
■一般会計補正予算案
○住宅用太陽光発電設備設置費補助金　３，０００万円
○米穀乾燥施設再編整備事業費補助金　１億円
○新しい高等支援学校整備事業費　４，０２３万８千円
　旧山梨園芸高校敷地内に軽度の知的障害のある高等部生徒
　のための高等支援学校を設置。
○県立学校冷房設備設置費　８億７，７１０万３千円
　３年計画で、県立高校等へ冷房設備を設置。

山梨県議会議長　浅川力三

９月定例県議会の概要　〈平成２４年９月２０日～１０月４日〉
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９月定例県議会で開会のあいさつ

９月定例県議会では、エネルギーの地産地消について議論が交わされました。私たちは、地下
の化石資源を使って豊かな生活を獲得しましたが、今、その資源が枯渇しようとしています。
また、原子力の利用には大きなリスクが内在しています。こうした中、豊富な太陽光や急峻な
河川を活用して、県内の電力需要を１００％県内で賄おうとするチャレンジは、今後のエネル
ギー対策を模索するパイロット事業として注目を集めています。
　 私も、循環型社会形成に向けた有力な方策として、大きな期待をもっているところです。皆
様の率直な御意見をお聴かせください。
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▲マスコミ各社の記者の質問に答える議長
定例記者会見

▲1000mの天空リゾート八ヶ岳inケン
タッキー州マディソン郡代表団歓迎交流会
にて代表ケントギルバート牧師と信玄公？

▲山梨県愛育大会でお祝いのあいさつ
▲ベスト４に勝ち上がった東海大甲府高校
野球部の選手たちを甲子園球場で激励

▲新山梨環状道路整備促進期成同盟会で
あいさつ

▲世界文化遺産登録を目指す富士山頂の
御来光

▲考古博物館のインカ帝国展での
テープカット

▲ぎふ清流国体結団式で本県選手たちを
激励

▲10月25日に行われた「菜の花プロジェ
クト」の会場整備

▲北杜市で行われた「フェスタまきば」で
のあいさつ

▲中部横断自動車道経済懇談会総会 ▲全国都道府県議会議長会の国土交通委員
会及び経済産業委員会へ出席

９月定例
県議会を
終えて


